

Chile permanecerá en programa Visa Waiver de EE.UU.



La secretaria de Seguridad Nacional de los Estados Unidos, Kristi Noem, ratificó esta mañana la permanencia de Chile en el programa Visa Waiver en una reunión con el ministro de Seguridad, Luis Cordero, su par de Justicia, Jaime Gajardo, y el Fiscal Nacional (s), Héctor Barros.

En la instancia, Noem valoró la colaboración que ha tenido nuestro país para combatir el mal uso del programa que permite a los ciudadanos chilenos viajar al país norteamericano sin la necesidad de tener de una visa.

“Chile tiene una alianza continua con Estados Unidos a través del programa Visa Waiver y apreciamos esa alianza. Chile ha hecho esfuerzos para cumplir con el programa de y esperamos con ansias seguir mejorando el programa en el futuro”, señaló la secretaria de Seguridad.

Por otro lado, se anunció la extensión hasta el 2026 de la aplicación del Programa de Alerta Migratoria Transnacional de Identificación Biométrica (Bitmap), programa piloto que comenzó a principios de este año con Carabineros y la Policía de Investigaciones, y que ahora incluiría a Gendarmería.